

Fecha: 17-02-2026  
 Medio: El Mercurio  
 Supl.: El Mercurio - Deportes  
 Tipo: Noticia general  
 Título: Tomás Holscher: "Estoy tremadamente feliz"

Pág.: 2  
 Cm2: 560,2  
 VPE: \$ 7.358.222

Tiraje: 126.654  
 Lectoría: 320.543  
 Favorabilidad:  No Definida

EL MERCURIO | 17/2/2026

FUE 24° EN EL SLALOM DE LOS JJ.OO. DE INVIERNO:

## Tomás Holscher: "Estoy tremadamente feliz"

El esquiador de 18 años, que reemplazó a última hora al lesionado Henrik Von Appen en la delegación nacional, timbró el cuarto mejor resultado histórico de un chileno en Juegos invernales.

**L**a cuarta mejor actuación chilena en la historia de los Juegos Olímpicos de Invierno apuntó Tomás Holscher en Milano Cortina 2026.

El esquiador de 18 años, quien clasificó fortuitamente al certamen sustituyó a último momento al lesionado Henrik Von Appen; remató 24° en el slalom masculino luego de las dos mangas, en la que el alpinista chileno se lanzó cerro abajo pese a la intensa nevazón sobre la pista italiana de Bormio, que provocó el retiro de 52 de los 96 competidores.

Eso influyó en que el corredor

de La Parva se convirtiera, además, en el mejor americano de la prueba: fue 27° en la primera pasada con un tiempo de 1:03.94 y ocupó el 22° puesto en la segunda serie con 59.89.

La actuación en Italia situó a Holscher en el 4° lugar de las marcas chilenas en JJ.OO. de Invierno, por detrás de la 11° posición que alcanzó Thomas Grob en esquí alpino (combinada) de Nagano 1998; Dominique Ochoa fue 13° en esquí acrobático (slopestyle) de Sochi 2014 y el 19° lugár de Stephanie Joffroy en esquí acrobático (ski cross) de Pionéer

chang 2018.

"Es un muy buen resultado lo que hice en estos Juegos, estoy tremadamente contento, feliz y satisfecho. Si bien se me abrió en último momento la inesperada oportunidad de competir en Italia por la lesión de Henrik, estaba bien preparado, pues venía haciendo una muy buena temporada", comentó Holscher, nacido el 1 de junio de 2007, quien en la jornada sabatina ya había sorprendido tras concluir en el casillero 30° del slalom gigante.

En la trastienda del cierre de su actuación en los Juegos, Holscher estima que "aún se puede hacer más, como buscar posicionarse a Chile en el esquíalpino. Esta fue mi primera experiencia olímpica, y fue un orgullo muy grande representar a mi país. Mi plan es seguir desarrollándome, queda mucho por mejorar, como enfocarse en un entrenamiento más exigente".

La actividad para el Team Chile en Milano Cortina se reanuda el viernes, con el estreno de Stephanie Joffroy en la clasificación del ski cross.



**Tomás Holscher se lanzó a la pista pese a la intensa nevazón, que provocó un masivo retiro de competidores.**



Holscher es uno de los cuatro chilenos en los Juegos. Los otros son Matilde Schwemcke, Stephanie Joffroy y Sebastián Endrestad.

SANTIAGO BAHAMONDE / TEAM CHILE

Más detalles en  
[www.elmercurio.com/deportes](http://www.elmercurio.com/deportes)

## DE PALO A PALO

SANTIAGO BAHAMONDE / TEAM CHILE